

Vortrag über Faszination und rechtliche Aspekte bei Online-Medien

Martin Zünd, Medienfachmann von Swisscom

**Donnerstag, 10. September 2015
um 19.30 Uhr**

im Aufenthaltsraum der Sekundarschule Kreis Uhwiesen

- Information über Inhalte der durchgeführten Medienpräventions-Lektion der Schüler der 1. Sekundarklasse und Aufzeigen von Anknüpfungspunkten für Familiengespräche
- Aufzeigen der neuesten Apps mittels Live-Demo
- Diskussion über die brennendsten Themen betreffend Medienbegleitung
- Möglichkeit eines regen Erfahrungsaustauschs unter den Eltern und Interessierten
- Ergänzung der Diskussion mit wertvollen Praxistipps

Dieser Anlass ist speziell auf die Sekundarschulstufe zugeschnitten und eignet sich auch bestens für Interessierte, die bereits andere Medienkurse besucht haben.

Mit anschliessendem Apéro

Anmeldung erwünscht unter Angabe des Events und Namens sowie Anzahl der Teilnehmer: s.kozlowski@seku.ch / 052 654 02 86

Ihr Elternteam der Sekundarschule Kreis Uhwiesen